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À Beauvais, le 10 novembre 2024 

 

       Mesdames, Messieurs, les membres du comité 

       Mesdames, Messieurs, les présidents de secteur 

       Mesdames, Messieurs, les présidents d’association 
 

 

Objet : compte-rendu de l’assemblée générale du comité de l’Oise du dimanche 10 novembre 2024 à 

Beauvais. 

 

  

Mesdames, Messieurs, 

 

Le comité départemental de l’Oise affilié à la Fédération Française de Pétanque et Jeu Provençal (FFPJP) s’est réuni 

en assemblée générale, sous la présidence de M. OMNES Gérard, le dimanche 10 novembre 2024 à partir de 9H15 

dans la salle de l’Espace du Pré Martinet à Beauvais. 

Nous remercions le club de Saint Just des Marais et ses bénévoles pour leur accueil et la bonne organisation de cette 

assemblée. 

Avant d’ouvrir la séance, M. OMNES souhaite la bienvenue à tous les dirigeants présents ainsi qu’aux membres du 

comité, tous présents, et demande à l’assemblée de bien vouloir observer une minute de silence en la mémoire de 

tous nos camarades nous ayant quitté lors de l’année écoulée. 

M. OMNES constate que : 

• toutes les convocations ont été adressées ; 

• 61 associations sont présentes ou représentées sur les 68 de notre département soit 144 voix sur 158 ; 

• 7 associations sont absentes : 

o Trie-Château et Wavignies du secteur de Beauvais ; 

o Pétanque du Thelle et Pétanque Nogentaise du Secteur de Creil ; 

o Fleurines et Association Pétanque Vernolienne du secteur de Crépy en Valois ; 

o Pétanque Club Muirancourt du secteur de Compiègne ; 

• le quorum est atteint. 

En conséquence M. OMNES déclare ouverte l’assemblée générale 2024 du comité de l’Oise de Pétanque et Jeu 

Provençal et passe à l’ordre du jour. 

 

 

1. Approbation du compte-rendu de la dernière assemblée générale du 3 décembre à Carlepont 

 

Le compte-rendu de la dernière  assemblée générale du 3 décembre 2023 à Carlepont, rédigé par M. DESGROUX, 

secrétaire général du comité, a été envoyé à toutes les associations et mis sur le site internet du comité 

(https://www.ffpjp-comite-oise-petanque.com).  

M. OMNES demande à l’assemblée présente s’il y a des questions ou des remarques sur ce dernier. 

M. MISTRO intervient et fait remarquer que certaines questions, émises lors de l’assemblée générale 2023, 

n’apparaissent pas dans le compte-rendu.  

Le compte-rendu de l’assemblée générale du 3 décembre 2023 est approuvé et adopté. 

 

  

 

FÉDÉRATION FRANÇAISE DE PETANQUE 

ET JEU PROVENCAL 
Agréée par le Ministère de la Jeunesse, des Sports et de la Vie Associative 

 

 

 

 

COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE L’OISE 
 

https://www.ffpjp-comite-oise-petanque.com/
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2. Rapport moral du président M. OMNES  

 

Monsieur le Maire, 

Mesdames et messieurs les membres du comité, 

Mesdames et messieurs les présidents d’associations, 

Mesdames et messieurs, chers amis, 

 

Au nom du comité de l’Oise, je vous remercie d’avoir fait le déplacement pour participer à notre assemblée générale 

2024 et remercie tout particulièrement la mairie de Beauvais et M. MERCIER Nicolas pour la mise à disposition 

gracieusement de la salle.  

Le pointage effectué par le secrétaire général à votre arrivée montre que de nombreuses associations ont répondu 

présentes et que le quorum, représentant au moins la moitié des voix, est atteint. 

En conséquence, je déclare ouverte l’assemblée générale 2024 du comité de l’Oise de Pétanque et Jeu Provençal. 

 

Nous allons commencer cette assemblée en respectant une minute de silence pour toutes celles et tous ceux, hélas 

nombreux, qui nous ont quittés cette année.  

Merci. 

 

Le compte-rendu de l’assemblée générale 2023 vous a été adressé par courrier postal ou courriel en début d’année et 

était également à votre disposition sur le site internet du comité géré par M. CHERON Michel. 

J’en profite pour le remercier une nouvelle fois pour son implication. 

 

En 2024, les membres du comité se sont réunis à plusieurs reprises dont le détail vous sera donné par le secrétaire 

général lors de son intervention.  

Tous les comptes-rendus sont disponibles sur le site internet du comité. 

 

En ce qui concerne la situation financière, je remercie notre trésorier général, M. FETILLEUX Christian pour le suivi 

et la gestion des comptes du comité qu’il a assuré d’une main de maître depuis de nombreuses années. Les membres 

du comité et moi-même déplorons son départ et nous lui souhaitons une bonne continuation.  

M. FETILLEUX prendra la parole pour vous exposer le bilan financier de l’année 2024. 

 

M. GLAIS Bernard nous fera un point sur la commission de discipline et M. NORET Dominique sur la commission 

d’arbitrage. 

 

En 2024, nous avons constaté une centaine de licenciés supplémentaire par rapport à l’année précédente. 

 

Cette année, les clubs nous ont bien représenté dans les différents championnats des clubs avec, en national, le 

maintien de Compiègne et l’Entente Beauvaisienne, la participation des jeunes de Saint Just des Marais (catégorie 

benjamin / minime) et la participation de l’Entente Beauvaisienne au jeu provençal. 

En coupe de France pétanque, Pont Sainte Maxence et Lamorlaye sont toujours en lice au stade du 2ème tour de zone. 

 

Je félicite tous les clubs qui ont participé aux différents championnats des clubs pour leur sportivité. 

 

Je félicite également tous nos champions départementaux et régionaux qui nous ont bien représenté lors des 

championnats de France avec des résultats corrects et en progression. 

 

Le secrétaire général vous annoncera les résultats qui sont présents dans le rapport d’activité.  

 

Nous pouvons applaudir tous ces clubs et leurs joueurs. 

 

Vous trouverez, dans la pochette de votre club, la fiche signalétique que je vous demanderai de compléter et de me 

la renvoyer. 

 

Pour les personnes désireuses de passer l’examen d’arbitrage, pensez à m’envoyer rapidement vos candidatures. 

 

J’ai le plaisir de vous annoncer la création d’un nouveau club dans le secteur de Beauvais, Bailleul sur Thérain, 

présidé par M. PERROTTE Alexandre que j’invite à se lever.  
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Dans le même temps, nous perdons 2 clubs, Trie-Château du secteur de Beauvais et Nogent sur Oise du secteur de 

Creil, qui se mettent en sommeil. 

 

Pour terminer, je remercie tous les membres du comité, les présidents de secteur, les présidents de club, les 

éducateurs, les arbitres, les bénévoles et tous les membres des différentes commissions qui apportent leurs concours 

à la bonne marche des clubs et du comité. 

 

Avant de passer la parole au secrétaire général et au seuil de l’année 2025, je vous présente avec un peu d’avance 

tous mes vœux de réussite sportive, professionnelle et familiale. 

 

Merci de m’avoir écouté. 

 

Le rapport est soumis au vote et est adopté à l’unanimité. 

 

 

3. Rapport des effectifs et d’activités 

 

M. DESGROUX, secrétaire général, donne lecture du compte-rendu des effectifs et d’activités 2024. 

Il constate une hausse de 4 clubs et de 102 licenciés par rapport à 2023. 

 

Nous avons observé une bonne participation aux différents championnats de l’Oise dont vous trouverez le détail et 

les résultats dans le compte-rendu d’activités et d’effectifs 2024 disponible dans la pochette de votre club.  

 

A noter qu’à ce jour, il reste 2 clubs qualifiés pour le 2ème tour de zone nationale  de la coupe de France pétanque. Je 

vous demanderai de féliciter les clubs de Lamorlaye et Pont Sainte Maxence par vos applaudissements. 

 

Les phases finales des championnats départementaux des clubs féminin et open n’étant pas encore disputées, nous 

mettrons les résultats sur le site internet du comité et nous actualiserons le rapport avant de le transmettre à chaque 

club par courriel. 

 
Les membres du comité se sont réunis 4 fois en cours de saison :  

• le 19 janvier 2024 à Compiègne ; 

• le 20 février 2024 à Beauvais ; 

• le 16 mai 2024 à Bresles ; 

• le 26 septembre 2024 à Compiègne. 

 

Tous les comptes-rendus vous ont été transmis par courriel et sont accessibles sur le site internet du comité. Il en est 

de même pour les réunions des diverses commissions qui se sont réunies au cours de la saison.   

 

Comme vous pouvez le constater, cette année, je ne vous ai pas donné tous les détails des résultats sportifs. Ceux-ci 

sont consultables sur le site internet et sur le rapport à l’intérieur de la pochette de votre club. 

 

Je tiens à féliciter toutes les joueuses et tous les joueurs pour leurs performances lors des championnats de l’Oise, 

régionaux et de France.  

Je félicite tous les organisateurs des championnats qui ont su organiser leurs manifestations de mains de maître. 

Je finirai par remercier tous mes collègues du comité qui m’ont donné toutes les informations nécessaires pour établir 

le compte-rendu d’activités. 

 

Je terminerai, à l’aube de cette nouvelle année, par vous présenter, à toutes et tous, avec un peu d’avance mes meilleurs 

vœux de bonheur et de santé ainsi qu’à vos familles.  

 

Mesdames et Messieurs, je vous remercie de m’avoir écouté. 

(Voir le compte-rendu d’activité et des effectifs 2024). 
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4. Bilan financier 

 

M. FETILLEUX, trésorier général, nous donne le résultat du bilan financier 2024, arrêté au 01/11/2024 : 

• disponibilités sur Livret A : 28 821.22 € ; 

• Sur compte Crédit Agricole : 9 139.59 € ; 

• Comptabilisé non encaissé : 2 409.00 € ; 

• 1 action SAOS PETANQUE : 381.12 €. 

                    

Soit un total de : 40 750.93 € 

(Voir le détail sur le bilan financier) 

 

 

5. Rapport des vérificateurs aux comptes 

 

M. SUCHET, vérificateur aux comptes, nous donne lecture du rapport à la suite de la vérification des factures et 

des pièces justificatives concernant toutes les dépenses et recettes du comité.  

Ils félicitent M. FETILLEUX pour la très bonne tenue et la bonne gestion des comptes du comité, et de ce fait lui 

donne quitus pour l'exercice 2024.  

Le bilan financier est ensuite soumis au vote et est adopté à l’unanimité.  

(Voir rapport des commissaires aux comptes) 

 

 

6. Election de 2 nouveaux vérificateurs aux comptes pour les 2 années à venir 

 

Il est demandé à l’assistance des candidats en tant que vérificateur aux comptes pour les 2 prochaines années.  

MM. CHOURAQUI Gérard et MISTRO Jean-Christian sont les seuls candidats et sont élus à l’unanimité. 

 

 

7. Présentation des nouveaux candidats et élection des membres du comité pour la période 2025/2028 

 

Pour la 1ère fois, les élections vont se faire par liste bloquée (toutes les informations étaient disponibles sur le site 

internet du comité). 

Selon les statuts, 15 postes sont à pourvoir dont 4 sont réservés aux femmes. 

N’ayant reçu qu’une seule liste, M. OMNES énumère les noms de sa liste de 15 candidats, dont 10 sont des membres 

sortants, et leur demande de se présenter. 

Voici la liste de M. OMNES : 

• M. OMNES Gérard, membre sortant 

• Mme FREDET Edith, membre sortant  

• Mme CAMPS Claudine, membre sortant 

• Mme FOURNIER Vanessa 

• Mme PICART Laëtitia 

• M. GLAIS Bernard, membre sortant 

• M. DESGROUX Jacques, membre sortant 

• M. NORET Dominique, membre sortant 

• M. PELLAN Joël, membre sortant 

• M. SUCHET Joël 

• M. ALIDIERE Bruno, membre sortant 

• M. HACQUE Alexandre 

• M. CASSIER Frédéric 

• M. HAMEAU Stéphane, membre sortant 

• M. PHILIPPE Maxime, membre sortant 

 

Toutes les associations sont appelées à récupérer les bulletins et à déposer leur bulletin dans l’urne. 

 

Une pause de 20 minutes est donnée à l’assemblée afin que la commission électorale puisse procéder au 

dépouillement. 
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8. Rapport de la commission jeune 

 

M. DESGROUX, président de la commission jeunes, donne les principaux points qui avaient été élaborés lors la 

réunion du 11 février 2024 à Beauvais. Il est dommage que certains éducateurs et membres de la commission ne 

puissent assister à notre réunion. 

Le compte-rendu a été transmis à tous les éducateurs et est consultable sur le site internet du comité. 

 

 

9. Rapport de la commission d’arbitrage : 

 

Bonjour à tous, 

 

Cette année, en ce qui concerne le collège des arbitres, nous n’avons pas eu à déplorer d’incident majeur dans notre 

département. 

Il faut retenir toutefois que bon nombre de concours voire quelques journées de championnat des clubs n’ont pas 

été couvert par un arbitre officiel. 

Cela nous amène à constater la faiblesse de notre collège arbitral en nombre et en présence sur les terrains. Les 

arbitres ayant officié sur 10 manifestations au minimum sont très peu (trop peu) nombreux.  

Pour ce qui est de la fonction, le groupe des arbitres repose sur un socle de plus en plus restreint. Il est 

indispensable de renouveler et d’intégrer de nouvelles vocations.  

Je réitère le besoin d’avoir un arbitre par club (nous en sommes loin) sans parler des teneurs de table qui manquent 

en grand nombre. 

En conclusion, je pense que dans le prochain mandat que nous allons vivre, il faut se préparer à une refonte totale 

du corps arbitral de l’Oise passant par un recrutement au niveau des joueurs et des dirigeants. 

Une formation continue lors de réunions spécifiques est également indispensable. 

Il faudra, en outre, en début d’année, se mettre à niveau sur les nouveautés inhérentes au règlement de la Fédération 

dans le but d’uniformiser les décisions arbitrales à prendre et de parler le même langage sur les terrains auprès des 

joueurs et des jurys.  

 

Merci de votre écoute 

 

M. NORET  

président de la commission 

  

 

10. Rapport de la commission de discipline : 

 

M. GLAIS Bernard, président de la commission de discipline, informe l’assistance qu’il n’y a pas eu de rapport établi 

en 2024. 

 

 

11. Informations diverses : 

 

A ce jour, nous n’avons pas d’information 

 

 

12. Questions diverses : 

 

A partir du 1er février 2025, la licence sera exigée à l’inscription ; En cas de non-présentation, une amende de 10 € 

sera appliquée. 

En 2025, des contrôles d’alcoolémie pourraient être réalisés dans les championnats à partir des ¼ de finale. 

Pour refuser les joueurs suspendus des autres départements, cela n’est pas facile car il n’y a pas de photos sur les 

licences. 

M. BARAQUIN Eddy est le nouveau président du secteur de Crépy en Valois. 

M. PHILIPPE Maxime informe l’assistance que le championnat de tir de précision se déroulera en 2025 et que chaque 

club devra réaliser ses sélections et transmettre les qualifiés par catégorie au plus tard le 31 décembre 2024. 
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13. Résultat des élections des membres du bureau suivi de l’élection du président  

 

Malgré une seule liste, un vote à bulletin secret a été demandé par l’assistance. 

Toutes les associations ont récupéré les bulletins et ont voté. 

La commission électorale, composée de MM. CHAMPEAUX Alain, CHERON Michel et GALLY Alain, a procédé 

au dépouillement.  

La liste de M. OMNES a obtenu 118 voix sur 144 et est donc élue. 

 

 

14. Présentation du nouveau président pour le mandat 2025/2028 

 

M. OMNES Gérard est élu à l’unanimité par l’assemblée générale. 

  

M. OMNES donne la composition des principaux postes : 

• Président : M. OMNES Gérard 

• Vice-Président : Mr GLAIS Bernard 

• Secrétaire Général : Mr DESGROUX Jacques 

• Trésorier Général : Mr NORET Dominique 

 

Pour information, MM. OMNES Gérard, DESGROUX Jacques et FETILLEUX Christian représenteront le comité 

lors du congrès national de la Fédération qui se déroulera du 19 au 21 décembre 2024 à Belfort (90).  

 

Les membres du comité se réuniront pour la première fois le 27 novembre 2024 à Bresles. 

 

N’ayant plus de sujets à traiter, le président lève la séance à 11h45 en remerciant toutes les personnes présentes, en 

leur souhaitant un bon retour et en les invitant à prendre le pot de l’amitié offert par le comité. 

                    

 

 

 

 

Pour le comité 

Le secrétaire général 

Jacques DESGROUX 

 


